

尼崎市立成良中学校



# 学校だより

平成26年7月4日

## 熱い戦い!! 夏の総体、明日から

明日から“中学校総合体育大会（夏の総体）”が始まります。この大会は、運動部にとっては最も大きな戦いで、勝ち進めば、阪神・県・全国へとつながっていきます。心身の成長著しい中学生にとっての部活動は、勝つ喜びや負けたときの悔しさ、耐えることやチームがまとまる一体感、自己記録を超えたときの満足感など…本当にたくさんのことを学べます。特に多くの3年生は、この大会で引退し後輩にバトンタッチです。総体は全国優勝しないかぎり必ずいつか負けます。負けたときに悔いが残らないよう力を全て出し尽くし、今までの努力が報われる戦いをしてほしいと願います。また、1・2年生は、先輩の雄姿をしっかりと見て応援しながらも、次には、先輩を超えるチームづくりに取り組んでください。負けた翌日からもう新チームが始まります。

スポーツも芸術も中学校では完結しません。次のステージにつながる最後の大会にしてほしいと思います。盛大な声援は選手の力を引き出します。みんなが一つになって総体を戦いましょう。 **がんばれクラブ生!!**

### ◆各クラブの試合日程

種目	日・対戦相手	会場
サッカー	5日 vs 大庄中	若草中
女子バレー	5日 vs 武庫中	ベイコム
水泳	5日	市立尼崎高
男子バスケット	5日 vs 常陽中	大庄北中
ソフトテニス	5日 (団体戦: 小田北, 若草, 大庄) 6日 (個人)	小田北中
野球	6日 vs 南武庫之荘中	若草中
女子バスケット	6日 vs 小園中	百合学院
音楽部	・定期演奏会 20日 ・東阪神コンクール 25日	アルカニックホール

### ◆応援についてのお願い（全てのクラブの申し合わせ）

- ・中学校が会場の場合、駐車場はありません。
- ・ペットボトル等のゴミは各自でお持ち帰り願います。
- ・生徒の応援は、事前に顧問の先生へ届け出が必要です。



# 公立高校の新しい入試制度について

現在の3年生から「新通学区による公立高校入試」が始まります。新しい入試制度については、保護者向け説明会を中2から行い、県教育委員会が作成したパンフレットには分かりやすい説明がなされています。「より広い地域が受検できることで、学びたいことが学べる高校を選択できる」ことがこの制度の大きな目標です。入試制度が変更になるのは50年ぶりです、その動向が注目されています。6月28日には、現中3生の進学希望調査の結果が公表されました。9月・11月にも希望調査があります。今年度は、昨年度までより全ての事務が早くていねいになされています。学校としては、正確な情報を提供しながら、生徒の将来にふさわしい進路先を保護者と一っしょに考えていきたいと思っています。オープンハイスクールや学校説明会に足を運び、最後は、自分の意志で希望進路を決めてください。一番大切なことは、毎日の授業や家庭での学習でしっかり学力を身につけ、第1希望に入る強い意志を持って努力することです。先生方はできる限りの応援をします。

## ◆新入試制度の主な変更点

- ・ 3月入試の複数志願において、第2学区（34校）の高校が受検できます。（単位制、総合学科も複数選抜実施校になります）
- ・ 第1希望の加算点は、第2学区では20点です。
- ・ 「その他校希望」は廃止され、第2志望のみ志願変更ができます。

## 2年生

### ラブリバー活動で地域貢献

1日、2年生が地域の清掃活動をしました。アルカニックホール西側から庄下川沿いのゴミ拾いをしてくれました。暑い中、たくさんのゴミを学校に持ち帰りました。「2-2の担当場所は雑草抜き。男子が背の高い雑草を抜いてバケツがすぐにいっぱい。火バサミ隊も空き缶や煙草の吸い殻を拾ってきれいにしてくれました。少しは地域のためになったかな」（2-2学級通信より）



## 3年生

### 夏休みチャレンジスクール

3年生は、夏季休業中の午前中、視聴覚室を使って学習会を行います。進路達成のために本気で学習しようと思う人は、自主学習の機会の一つとして積極的に参加してください。7月17日をメ切と

## 収穫祭

屋上庭園に植えたじゃがいもを使って、カレーを作り『循環』について学ぶ収穫祭。保護者の参加も大歓迎です。

15日（火）1年生

16日（水）2年生

17日（木）3年生

